
9　広報　おのまち

新成人に聞いてみました！
　　成人式を迎えた感想は？
　　　　　　　　　これからの目標は？

　大人の仲間入りした実感はな
いけど、自立を目指してお世話
になった人たちに恩返しする !!
人生初社会人もがんばるぞー☆

　成人式を迎え、二十歳になっ
ての抱負は、社会人としての心
構えをしっかり持ち、日々がん
ばっていきたいです。

　成人を迎え、社会人としての
自覚と責任を持ち、将来を見据
えた計画を立てて行動したいと
思っています。

吉田　祐規さん (和名田 )安保  奈津美さん(小戸神)先崎  広善さん(小野山神)

　いよいよ大人の仲間入りで
す。これからは、現状に満足す
ることなく、自分の夢に向かっ
て日々努力していきたいです。

　私は二十歳を迎えて、もう少
し大人というのを実感しつつ、
毎日をキラキラさせて楽しんで
いきたいです。

中茎  千明さん (平館 )

　私は、自分自身に負けず様々
なことに挑戦し、自分らしい花
を咲かせられるように努力して
いきたいと思います。

冨沢  太輝さん (本町 )常恒  静華さん(塩庭二区)


